

Ricoh Belgium aide Saint-Nicolas pour la distribution de jouets à l'Hôpital Iris Sud (site Etterbeek-Ixelles) et à l'AZ Sint Jan Brugge

Comme chaque année à la même période, Ricoh Belgium a fait don de présents aux enfants hospitalisés

Vilvorde, le 11 décembre 2014 – Depuis plusieurs années déjà, [Ricoh Belgium](#) n'oublie jamais les enfants alités, passant les fêtes de Saint-Nicolas et de fin d'année dans une chambre d'hôpital. Cette année, au nom de Ricoh Belgium, Sandra De La Ruelle, Account Manager Government & Education, et Laurent Faucon, Major Account Manager, ont offert des jouets neufs à l'Hôpital Iris Sud (site Etterbeek-Ixelles) et à l'AZ Sint Jan Brugge afin de distraire et embellir les journées de ces jeunes patients.

Pascal Vandenhouwee, Référent Infirmier du pôle femmes / mères / enfants de l'Hôpital Iris Sud a déclaré : « *Le service de pédiatrie et les enfants hospitalisés vous remercient chaleureusement des cadeaux reçus en cette période de l'année si particulière. Nous sommes heureux d'avoir pu bénéficier de ce geste.* »

« *Depuis plusieurs années, Ricoh Belgium s'investit pour le bien-être des jeunes enfants hospitalisés en période de fin d'année* », explique Eric Gryson, CEO de Ricoh Belgium et Luxembourg. « *Passer Saint-Nicolas, Noël ou encore Nouvel An dans un hôpital n'est pas très agréable pour un enfant... Alors, en cette fin d'année, nous avons tenu à apporter un petit rayon de soleil à de jeunes malades. Nous avons ainsi offert une cargaison de jouets neufs à l'Hôpital Iris Sud d'Etterbeek-Ixelles et à l'AZ Sint Jan Brugge. Par cette petite contribution, nous espérons rendre leur séjour un peu plus plaisant !* »



Sandra De La Ruelle de Ricoh Belgium
et Dirk De Fauw, Président du Conseil d'entreprise de l'AZ Sint Jan
Brugge



Laurent Faucon de Ricoh Belgium
et Pascal Vandenhouwee de l'Hôpital Iris Sud

| A propos de Ricoh |

Ricoh est une entreprise technologique mondiale, spécialisée dans l'équipement d'imagerie bureautique, les solutions d'impression de production, les systèmes de gestion documentaire et les services informatiques. Le Groupe Ricoh, qui a son siège à Tokyo, est présent dans plus de 200 pays et régions. Pour l'exercice fiscal clos en mars 2014, le Groupe Ricoh a réalisé un chiffre d'affaires de 2,195 milliards de yens (environ 21,3 milliards USD).

La plus grande partie des revenus générés par la société provient de produits, solutions et services qui améliorent l'interaction entre les personnes et l'information. Ricoh produit également des appareils photos numériques et des produits industriels spécialisés, maintes fois primés. L'entreprise est réputée pour la qualité de sa technologie, le niveau exceptionnellement élevé de son service à la clientèle et ses initiatives en matière de développement durable.

Sous le slogan imagine. change., Ricoh aide les entreprises à transformer la manière dont elles travaillent et à mobiliser l'imagination collective de leur personnel

Pour plus d'informations, visitez : www.ricoh.be/presse

Pour plus d'informations, contactez

Blue Chilli

Sophie Lambert

Tel.: +32 (0) 477 91 45 72

E-mail: sophie@bluechilli.be

Visitez notre site : <http://www.ricoh.be>

Rejoignez-nous sur Facebook : <https://www.facebook.com/RicohBelgium>

Suivez-nous sur Twitter : <http://www.twitter.com/RicohBelgium>